



Cliquez sur les images, et voyez la galerie !

Samedi, Olivier et moi nous sommes allé braver le froid de cette fin d'automne pour faire le premier vol de son Sukoï.

Au départ de Toulouse, la météo s'annonce pas terrible, j'ai eu de la pluie tout le long du trajet. Heureusement la pluie à cessé au moment ou j'ai traversé le village de COX, evidemment, je n'ai pas pu m'empecher de faire une photo souvenir de Mamie devant le panneau.

J'ai joins Fred Dauch par téléphone, qui m'annonce qu'il voit le beau temps arriver, et qu'il va mettre en route le poêle à bois dans le local du club, ce qui ne va pas être un luxe !

Une fois arrivés, Olivier et Fred préparent le sukoï bien au chaud, tandis que moi je sort le vieux champion 45 qui n'a pas volé depuis deux ans ! Je ne suis pas tellement habitué à voler en thermique, du coup, j'ai oublié le démarreur.. Heureusement on m'en a prêté un.

Olivier a mesuré la consommation de son avion au sol, plein gaz : 52A, autrement dit, il peut facilement envisager la monte d'une hélice de diamètre plus gros.

Pour ma part, j'ai pris un pied d'enfer à piloter le Champion 45 du club, cet avion est magique, il vole tout seul. J'ai même pu m'essayer a faire un peu de voltige.

Olivier nous a fait voler son petit mig, ce qui à été l'occasion de faire une ou deux prises de vitesses au radar. La meilleure vitesse enregistrée était de 199km/h , par vent nul.

En somme une bonne après midi, malgré ce froid.